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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 ابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. لتكون بمث

 الجلسة العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية  –| منتدى السياسات الافتراضي  

 بالتوقيت الصيفي لوسط أوروبا  إلى    –  يونيو / حزيران  الاثنين الموافق  

مرحبًا بكم في الجلسة    فريق الدعم الفني، هل يمكنكم بدء التسجيل.  ستبدأ هذه الجلسة.  غولتن تيپي:

يوم الاثنين الموافق   في    العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية  

وإدراكًا بأن هذه جلسات   بالتوقيت العالمي المنسق.  يونيو / حزيران الساعة    

مجتمع   من  آخرين  أعضاءً  وأن  اللجنة    عامة  قيادة  فإن  يكونوا حاضرين،  قد 

الحكومية   الاستشارية    الاستشارية  اللجنة  ممثلي  جميع  يشجعون  الدعم  وموظفي 

لكتابة اسمكم والجهة التي تمثلونها في لوحة دردشة المشاركة من أجل    الحكومية  

بدقة. كتاب  تسجيل حضوركم  فيرُجى  تعليق،  إبداء  أو  في طرح سؤال  في إذا رغبتم  ته 

بدء الجملة وإنهائها بسؤال أو    توجد الميزة في الجزء السفلي من نافذة زووم.   الدردشة. 

 تعليق، كما هو موضح في الدردشة.

جميع لغات الأمم   تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية  

يمكن للمشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو    المتحدة الست والبرتغالية.

الاستماع إليها من خلال النقر فوق أيقونة الترجمة الفورية الموجودة على شريط الأدوات 

بمجرد أن يدعوك منسق   إذا رغب في التحدث، فارفع يدك.   . في برنامج زوم  

تذكر أن تذكر اسمك واللغة التي    جلسة، يرُجى إلغاء كتم الصوت لديك وأخذ الكلمة.ال

ويرجى التحدث بوضوح    ستتحدث بها في حال كنت ستتحدث لغة أخرى غير الإنجليزية.

دقيقة. بترجمة  للسماح  معقولة  الأجهزة    وبسرعة  جميع  كتم صوت  من  التأكد  ويرُجى 

لمعايير   خضع هذه الجلسة مثل جميع أنشطة  وأخيرًا، ت  الأخرى عندما تتحدث.

 .السلوك المتوقعة لمؤسسة 

في حالة حدوث انقطاع أثناء الجلسة، سيقوم فريق الدعم الفني لدينا بكتم صوت جميع  

يجري تسجيل هذه الجلسة وسيتم توفير جميع المواد على صفحة اجتماعات   المشاركين.
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 من   صفحة 

الاستشارية   . اللجنة  رئيسة  إسماعيل،  لمنال  الكلمة  أترك  أن  أود  بذلك 

 الكلمة لك. .الحكومية 

الحكومية: اللجنة الاستشارية  إسماعيل، رئيسة  ل منال  الخير  الخير ومساء  يا غولتن، وصباح  مرحبًا بكم في   لجميع.شكرا 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  المنعقدة على    .الجلسة العامة الافتتاحية لاجتماعات 

أتمنى أن تكونوا أنتم وعائلاتكم في   .هامش منتدى السياسات الافتراضي في  

هذا  مر أكثر من عام منذ أن التقينا شخصيًا آخر مرة، و  أحسن حال وآمنين وبصحة جيدة. 

هو منتدى السياسات الافتراضي الثاني، وأشكركم جميعًا بصدق على مشاركتكم المستمرة  

 على الرغم من الظروف الصعبة.

سنبدأ بتغطية لوجستيات الاجتماع، ومراجعة    وكذلك المنطقة الزمنية الصعبة للبعض منا.

  حة في غرفة زووم. القدرات الفنية لمساعدتكم على المشاركة في الاجتماع والشعور بالرا

ثم سنطلع على الجدول الزمني الذي يسلط الضوء على الجلسات المهمة للجنة الاستشارية 

نتطرق إلى الوضع الحالي    . ومراجعة التطورات البارزة منذ    الحكومية  

العامة   للأسماء  الداعمة  للمنظمة  السياسات  وضع  وتحديث   لعملية 

كما   -وتلخيص العمل الذي تم بين الجلسات. ة بالأولويات التشغيلية.الموضوعات المتعلق

النهاية مراجعة عملية صياغة   لكم حول جهود الانضمام والمشاركة وفي  نقدم موجزًا 

 .البيان الرسمي التي بدأنا تجربتها في 

ق الدعم  وفري  سأقوم بتسليم الكلمة لقادة موضوعات اللجنة الاستشارية الحكومية  

لبعض الشرائح لكسر رتابة وجود شخص واحد يتحدث طوال الجلسة، وآمل أن تكون 

 الشرائح بمثابة مرجع سريع للجميع إلى جانب الملخصات الشاملة التي استلمتموها بالفعل. 

 بهذا اسمحوا لي أن أسلم الكلمة إلى غولتن للوجستيات القدرات الاجتماع والقدرات الفنية.

   لتن من فضلك.إليك يا غو
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ذوي   قد يكون هذا متكررًا لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية    شكرًا يا منال.  غولتن تيپي:

لدينا.  الجدد  الوافدين  لبعض  التسريع  الجلسة  الجزء من  الغرض من هذا   الخبرة ولكن 

لذلك    لبعض.وقد يكون تنشيطًا جيدًا ل  وربما تقديم نظرة عامة لأعضاء اللجنة الآخرين.

 سوف أتطرق إلى بعض لوجستيات الاجتماع وتفاصيل الاتصال عن بعُد.

، وسأقوم بدءًا من دعوات التقويم، شاركتها لكل جلسة للجنة الاستشارية الحكومية  

بتحديث هذه الدعوات وروابط غرفة زووم، ويتم توفير هذه الروابط من قبل الفريق الفني 

الجلسات.ساعة فقط    لدينا قبل   النهج هو منع أي حادث تفجير في   من  وسبب هذا 

أمني إضافي. إجراء  أساسي وهذا مجرد  اللجنة   زووم بشكل  إلى موقع ويب  بالانتقال 

الحكومية   الملاحظة    الاستشارية  وعرض صفحة جدول الأعمال بسرعة كبيرة، 

ؤية المستندات نظرًا لأن الأولى أن تتذكروا دائمًا تسجيل الدخول. وإلا فلن تتمكنوا من ر

 بعضها ليس عامًا.

كما ترون تقول مرحبًا يا غولتن   وسيتم تحويلهم إلى الوضع العام بعد عقد هذه الجلسات.

وهذا يعني أنني قمت بتسجيل الدخول. ويمكنني رؤية جلسات    وهذا الجزء من الصفحة.

لذلك تحتاج    .دعونا ننتقل إلى صفحة جدول أعمال    الموجزات والعروض.

الاجتماعات  تبويب  علامة  وتحديد  هنا،  الأعلى  في  الموجودة  اللافتة  إلى  الانتقال  إلى 

اجتماعات    والسجلات. إلى  الرجوع  أيضًا  يمكنكم  الجزء  هذا  السابقة    ومن 

 ومراجعة المواد الخاصة بهذه الاجتماعات أيضًا.

وهنا يلزم تسجيل الدخول كما    للموارد.هنا في جزء المقدمة قد تجدون وثائق موجزات  

اللجنة الاستشارية    جدول    ذكرت. العام ونسخة بي دي إف لجدول أعمال 

اجتماعات    .الحكومية   في  المشاركة  دليل  إلى  هذه    .بالإضافة  إعداد  تم 

بنشرها   الوثيقة بمعرفة فريق الاجتماعات لدينا، ونقوم أيضًا بنشر الملخصات، حيث قمنا

كملف مضغوط وملف بي دي إف واحد بالإضافة إلى ذلك تمت مشاركتها في كل جلسة  

 أرسل روب إليكم إشعارًا عندما نشرنا هذه الوثائق. تخصها.
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يمكنكم العثور على تفاصيل جدول الأعمال تحت كل جلسة في    لنراجع الجلسة الأولى.

كما ترون، ننشر النسخة الإنجليزية بالإضافة إلى ترجمات  جزء تفاصيل المشاركة هذا.

الموضوعات    للموجزات. عن  فكرة  على  للحصول  الموجزات  هذه  مراجعة  يمكنكم  و 

 وتفاصيل ما سيتم مناقشته خلال هذه الجلسات.

فيما يتعلق بغرفة زووم، فأنتم الآن جميعًا على دراية بها، لذا مجرد   الشرائح.العودة إلى  

للمعلومات موجز. التفاعلات.  تنشيط  اليد موجود أسفل علامة تبويب  لم    رمز رفع  إذا 

تذكير آخر،   وسنكون سعداء للمساعدة.  تتمكنوا من العثور عليه، فيرُجى إبلاغنا بذلك.

التي   الجهة  إضافة  اسمكم.   تمثلونها.يرجى  بالقرب من  تمثلونها  التي  المنظمة  أو   البلد 

ويمكنكم القيام بذلك عن طريق تمرير الماوس فوق اسمكم، وستظهر المزيد من الخيارات،  

التسمية. إعادة  فوق  النقر  اللجنة    ويمكنكم  اسم  وإدخال  اسمكم  بتحديث  لكم  وستسمح 

إذا لم تتمكنوا    أيضًا بين قوسين.  كومية  الاستشارية الحكومية اللجنة الاستشارية الح

ويسرني   من معرفة كيفية القيام بذلك، يمكنكم أيضًا طلب ذلك مني من خلال الدردشة.

   فعل ذلك نيابةً عنكم.

ملاحظة مهمة سنستخدم إصدار الندوة عبر   بالانتقال، العنصر التالي في هذه الشريحة. 

حول خدمات دليل    الويب من زووم غدًا في مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية  

  وحماية البيانات وجلسات مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية    التسجيل  

باللون الأسود.  الرسمي. الا  هذا  اللجنة  الأربعاء مناقشة  الحكومية وأيضًا يوم  ستشارية 

ومناقشة اللجنة الاستشارية    حول مسائل حماية المنظمات الحكومية الدولية    

الجديدة هذه هي جلسة الإجراءات    حول الجولات القادمة لنطاقات    الحكومية  

ستكون هذه تجربة لاستكشاف ميزة    الثانية.  الجديدة    القادمة لنطاقات  

بش الاستشارية  الدردشة  اللجنة  أعضاء  من  الشكاوى  من  العديد  تلقينا  لأننا  أفضل  كل 

خلال    الحكومية   فعال  بشكل  الدردشة  حجرة  استخدام  على  قدرتنا  عدم  بسبب 

بالتوقيع كمتحدثين   الاجتماعات السابقة وسيقوم أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

ولم يتم تعيينك   ة الاستشارية الحكومية إذا كنت عضوًا في اللجن قبل تلك الجلسات. 

   كمتحدث، فيرُجى إبلاغنا في الدردشة، وسيقوم الدعم الفني لدينا بتحديث حالتك.
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وفيما   سأضيفهم إلى الدردشة مرة أخرى.  ويرُجى إبلاغنا بتعليقاتكم بعد هذه الجلسات.

الفوريين   المترجمين  مساعدة  يمكنكم  الفورية،  بالترجمة  إرشادات يتعلق  باتباع  لدينا 

وأبلغ الجمهور أنك ستتحدث   قبل أن تتحدث، يرُجى التأكد من تشغيل الميكروفون.  بسيطة.

واذكر اسمك في كل    سيوفر هذا تنبيهًا للمترجمين الفوريين لدينا.  .-بلغة غير الإنجليزية

م صوت جميع  واكت  ومن فضلك لا تتحدث بالقرب من الميكروفون.  مرة تأخذ فيها الكلمة.

وما إلى ذلك، إعدادات الإشعارات وقم   هاتفك وجهاز  الأجهزة الإضافية الأخرى.

   بإيقاف تشغيلها، من فضلك.

 والتحدث بوتيرة معقولة.  وإذا كان أحدكم ينوي قراءة بيان، فالرجاء تزويدنا به مسبقًا.

غير اللغة الإنجليزية، فيرُجى  إذا كنت تنوي التحدث بلغة أخرى    يجب أن أتذكر هذا أيضًا.

إخطار الجمهور ويوجد تحول قصير بمرور الوقت عند التبديل بين الترجمة الفورية من  

يجب أن يتأكد المشرفون من وجود    -لغة غير الإنجليزية والعودة إلى اللغة الإنجليزية.

 وقبل المتحدث التالي.  -فترة توقف قصيرة بعد بيان بلغة غير الإنجليزية،

عند الرد على شخص ما بلغة    بدون هذا التوقف، سيتم قطع الجزء الأول من الملاحظات.

الفورية عن بعُد، هناك رمز على شريط أدوات زووم  الترجمة  إلى  مختلفة، والانتقال 

، وقد تلقينا الكثير من التعليقات  يوضح الترجمة وقد تم تنفيذ هذه الميزة قبل  

  مفيدة خلال هذا الاجتماع كذلك.الجيدة، وآمل أن تكون 

   --لغات    لدينا    ويمكنك النقر فوق هذا الرمز لتحديد اللغة التي تختارها من القائمة.

ثم خيار كتم الصوت الأصلي، قبل التحدث،    لغات للأمم المتحدة بالإضافة إلى البرتغالية.

باللغة   سأتحدث  المثال،  سبيل  على  اختيارك،  تحديد  إلى  قمت تحتاج  لذلك  الإنجليزية 

إذا اخترت الفرنسية أو الإسبانية،   بتحديده، وبعد ذلك لن يسمعني المشاركون فقط أتحدث.

  لذلك سوف تسمع صوتي قليلًا في الخلفية.   فستستمع إلى مترجم فوري فرنسي أو إسباني.

وبعد ذلك فقط استمع إلى    ويمكنك كتم صوتي عن طريق تحديد كتم الصوت الأصلي.

   لترجمة الفورية إذا كنت ترغب في ذلك.ا
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نقطة رئيسية واحدة، إذا نسي أي مقدم أو متحدث تحديد اللغة، فيجب على الجميع إلغاء كتم 

وقد يرغب الفرد في الاستماع إلى الجلسة من خلال الصوت    الصوت الأصلي لسماعه. 

إذا كا  يقوم بمداخلة أو طرح سؤال،  التحدث الفرنسي، ولكن بعد ذلك عندما  نوا يريدون 

باللغة الإنجليزية، فعليهم اختيار اللغة الفرنسية للاستماع ولكن في كل مرة يأخذون الكلمة 

   للتحدث، يحتاجون إلى النقر فوق خيار اللغة الإنجليزية قبل التحدث باللغة الإنجليزية. 

يزات  هناك نقطة مهمة أخرى تأكد من تحديث إصدار زووم الخاص بك، وأن جميع الم

،  -إذا كنت تواجه مشكلة قد تكون مرتبطة بإصدار غير محدث من تطبيق زووم  متاحة لك.

  فيرُجى تذكر تحديث زووم قبل الجلسات وإلا فسيؤدي ذلك إلى تعطيل اتصالك بالجلسات. 

وأيضًا، أود أن أوضح أن بعض الميزات غير متاحة لأولئك الذين يستخدمون زووم داخل  

الهاتف،    إذا كنت  المتصفح. تنزيل زووم وقمت بالاتصال بجلسة عبر  قادر على  غير 

  فانتقل إلى معلومات الجلسة ذات الصلة في الجدول للعثور على خيار استماع بديل فقط.

بعض المشاركين لدينا غير قادرين على تنزيل تطبيق زووم، لذلك سنوفر فقط الاستماع  

إذا فاتتك جلسة، أوصيك بالتحقق من    دامكم.... ومتاح أيضًا لاستخ  إلى تدفقات إم بي  

 قد تجد تسجيلات وترجمات منشورة هناك. .صفحة اجتماعات 

 

سيقوم فريقنا الفني بنشر الروابط   وسأشارك رابطًا لهذه الصفحة في الدردشة لراحتكم.

فقد  غير الرسمية،    فيما يتعلق بجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية    عند توفرها.

 كنا ننظم جلسات تحديث يومية لأعضاء مجتمعنا الذين هم في منطقة زمنية محرومة. 

وتقدم تحديثاً موجزًا لما تتم مناقشته   وتستعرض منال هذه الجلسات التي تعُقد كل يوم.

الاجتماعات. هذه  الاستشارية   ونتائج  اللجنة  مع  التشبيك  فرص  جلسة  لدي  والمفضلة 

اليوم، وستكون هذه الجلسة الأخيرة قبل جلسة اللجنة الاستشارية    ، ستعُقدالحكومية  

   غير الرسمية. الحكومية 

ونقوم بتنشيط،    سيكون هذا قبل جلسة التحديث اليومية.  نعم، لا، آسفة، أنا مرتبكة.   --هذا  

الاجتماعات  حول  الأفكار  بعض  ومشاركة  أنفسنا  لتقديم  كاميراتنا  بتنشيط  سنقوم 



  الجلسة العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية   –  

 

 من   صفحة 

اجتماع   ية.الافتراض خلال  الاجتماعي  للتواصل  رائعة  فرصة  الجلسة  هذه  كانت 

وأعتقد أنها ستكون رائعة، لذلك يرُجى تخصيص بعض الوقت للتفاعل مع    

وبهذا أختتم جانبي   في بيئة أقل رسمية.  زملائنا في اللجنة الاستشارية الحكومية  

   الكلمة لك. من العرض يا منال.

أنا متأكدة من أن هذا مفيد بشكل خاص لزملائنا   شكرًا جزيلًا يا غولتن.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

الحكومية   اللجنة الاستشارية  إلى شريحة   .الجدد في  إذا كان بإمكاننا الانتقال  لذا 

الزمني، من فضلك. الاستشاري  الجدول  اللجنة  اجتماعات  الحكومية  ستعقد  من    ة 

  إلى  بتوقيت لاهاي وهو  إلى  من   إلى الخميس  الاثنين 

وأعتذر مقدمًا لأولئك الذين قد يواجهون تحديات بسبب ساعات   بالتوقيت العالمي المنسق.

 العمل هذه.

تطلب سياسة    كما ترون، لدينا أنواع مختلفة من الجلسات، محددة بأكواد لونية مختلفة.

الحكومية   الاستشارية  على    اللجنة  التركيز  في  الاستمرار  في  الجمهور  مساعدة 

تسجيل    الجديدة.  الموضوعات ذات الأولوية بما في ذلك الجولات القادمة لنطاقات  

وحمايات   وانتهاك نظام اسم النطاق    نظام    خدمات دليل التسجيل  

الدولية   الحكومية  قادة    المنظمات  بمساعدة  التفاصيل  من  بمزيد  تلك  وسنغطي 

للأسماء    لدينا    الموضوعات. الداعمة  والمنظمة  الإدارة  مجلس  مع  ثنائية  اجتماعات 

المستخدمين    العامة   لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة   وهناك    وكذلك 

مجتمعية. الحكومية    لجان  الاستشارية  اللجنة  وستشارك   شاركت  التنظيم  في 

في   وموضوعات   لجان.  من    بمتحدثين  التنظيمية  التطورات  تأثير  الأولى  وهي 

ضمن    والثانية بشأن نموذج أصحاب المصلحة الشهري في    سياسات  

جميعًا على الحضور والمشاركة بنشاط من خلال  منظومة حوكمة الإنترنت، لذا نشجعكم  

 مشاركة خبراتكم.



  الجلسة العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية   –  

 

 من   صفحة 

للحاصلين   العام  لهذا  المشاركين  التميز   --سيكون هناك إعلان عن  آسفة، على جائزة 

اللجنة    المجتمعي. اجتماعات  لمناقشة  الزمني  للجدول  وفقًا  الوقت  بعض  وقد خصصنا 

الحكومية   م  المستقبلية.  الاستشارية  أمل  مناقشة  على  الطريق  تمهد  أن  شأنها  ن 

مؤسسة   مناقشة  في  النشطة  اجتماعات    مشاركتكم  مستقبل  حول  المجتمع  مع 

الخميس.   يوم  الأخيرة  الجلسة  في  على    العامة،  تلقيها  تم  التي  التعليقات  بعد 

الحكومية   الاستشارية  للجنة  الاجتماعي  وقت لاحق  الاجتماع  في  واحدًا  سنعقد   ،

وم وقد قامت غولتن بالفعل بتغطية هذا بالإضافة إلى التحديثات اليومية، والتي قامت الي

  غولتن بتغطيتها أيضًا.

مجرد ملاحظة أن التحديثات اليومية خارج ساعات العمل الرسمية للاجتماع حتى لا يتم  

اللغوية   لن يتم تسجيلها ولن يستفيدوا من الخدمات  اعتبارها جزءًا من السجلات الرسمية.

ولكن بالطبع سيتم دعمه من قبل فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية   أو الدعم الفني.

السماح بفواصل زمنية مدتها    . للجميع بالاستراحة   -دقيقة  نستمر في  للسماح 

الختامية الجلسة  آخرًا  وليس  وأخيرًا  التالية  للجلسة  والتركيز  تعد   -والعودة مجددًا  التي 

للمتابعة أو تقديم ملاحظات حول المشكلات التي ناقشناها خلال دورة الأسبوع  فرصة  

للتقييم والتفكير في   ولكنها تمثل أيضًا فرصة لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية، من    التخطيط للاجتماعات المستقبلية ومشاركة أي أفكار. 

وعملية وضع   طة سريعة للمنظمة الداعمة للأسماء العامة  فضلك، فإنها توفر لق

فئات تختتم هذه الفئات ولكنها لا تزال تستحق اهتمامًا دقيقًا    مقسمة إلى    السياسات  

لنطاقات   القادمة  الإجراءات  ذلك  في  حماية    بما  آليات  جميع  ومراجعة  الجديدة 

السياسات وضع  بعمليات  المتعلقة  وتلك  لوضع    الحقوق  المعجّلة  العملية  أولًا،   .

نطاقات    السياسات   تسجيل  الأدلة  المرحلة    وبيانات  عمل  ومسار  أ 

السياسات    العلاجية. وضع  عمليات  في   وجميع  وسنتناولها  إليها  سنتطرق  التي 

   الشرائح التالية حسب بمعرفة قادة الموضوعات.

السياس أيضًا ضمن عمليات وضع  التي من    ات  وتندرج  النقل،  المستمرة سياسة 

المتوقع أن توفر إجراءً مباشرًا لمشتركي أسماء النطاقات لنقل أسماء النطاقات من أمين  



  الجلسة العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية   –  

 

 من   صفحة 

إلى    منا ترشيح ممثلين عن اللجنة الاستشارية الحكومية    --وطُلب    سجل إلى آخر. 

في عمليات  ، لكن لم يعرب أي متطوع عن اهتمامه بذلك  عملية وضع سياسات  

السياسات   لدينا  وضع  ستبدأ،  التي  أو  السياسات    القادمة  لوضع  المعجّلة  العملية 

...    بشأن أسماء النطاقات المدوّلة، وستتناول هذه أسماء النطاقات المدوّلة    

المدوّلة   النطاقات  أسماء  تنفيذ  إرشادات  تحديث  المتعاقدة،   وعملية  الأطراف  مع 

 على الأطراف المتعاقدة الامتثال لها. والتي يتعين

 ترشيح ممثلين.   ومن الجدير بالذكر هنا أنه طُلب من اللجنة الاستشارية الحكومية  

 ممثلين، وقد تطرح المنظمة الداعمة للأسماء العامة    أعتقد أنه مسموح لنا بعدد  

الثنائية يوم الأربعاء في إطار أي عمل آخر. من أجل تشجيع    هذا الأمر خلال أعمالنا 

، سننظم ندوة عبر الويب في الأسبوع الذي مشاركة اللجنة الاستشارية الحكومية  

في   الحكومية    يبدأ  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  أن  لضمان  حزيران   /  يونيو 

 سريع بالتطوع إذا رغبوا في ذلك.المراقبين على دراية جيدة للت

البلد   لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  منظمة  إلى  وضع بالانتقال  عمليتا  لدينا   ،

لدينا ثلاث عمليات وضع سياسات لمنظمة دعم الأسماء العامة لرمز البلد    .سياسات  

وسحب تعمل على تطوير آلية مراجعة للقرارات المتعلقة بإلغاء نقل التفويض    

البلد   لرمز  الأعلى  المستوى  شباط    . نطاقات   / فبراير  أنهت في   ،

عملها ودعمت بالإجماع   مجموعة عمل منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

  توصيات السياسة الجديدة المتعلقة بسحب نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد  

فصل عملية وضع السياسات   رمز البلد  وقررت منظمة دعم أسماء النطاقات ل

جزأين.   البلد    إلى  لرمز  الأعلى  المستوى  نطاقات  لسحب  سياسة  توصية  الأول 

الصادر في     النهائي  / حزيران.   والتقرير  آلية   يونيو  يتعلق بتطوير  والثاني 

على لرمز  مراجعة للقرارات المتعلقة بإلغاء نقل التفويض وسحب نطاقات المستوى الأ

   .البلد 



  الجلسة العامة الافتتاحية للجنة الاستشارية الحكومية   –  

 

 من  صفحة 

تقوم عملية    وهذه المجموعة تأخذ الآن نظرة عميقة في المتطلبات والمواضيع ذات الصلة.

بمراجعة تحديث إجراءات المعايير وتوثيق عملية اختيار   وضع السياسات الثانية  

ركوا وشا .، سلاسل نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد اسم النطاق المدوّل 

أبريل / نيسان مع المجتمع وستحل نتائج هذه العملية محل   التقدم الذي أحرزوه في  

لـ   السريع  المسار  طلب    .عملية  يعتزمون  وهم  كبيرًا  تقدمًا  حققوا  لقد 

   .التعليقات والإسهامات من المجتمع الأوسع خلال جلسة 

ا إلى موضوعات أولوية  انتقلنا الآن  الحكومية  إذا  وكما ذكرنا    للجنة الاستشارية 

حماية   الجديدة.  موضوعات ذات أولوية للجولات القادمة لنطاقات    سابقًا، فلدينا  

التخفيف من انتهاك نظام اسم النطاق    .ونظام    بيانات خدمات دليل التسجيل  

ذا انتقلنا إلى الشريحة  وإ  .وآليات حماية حقوق المنظمات الحكومية الدولية    

 التالية فاسمحوا لي بتسليم جورج كانسيو أحد قادة الموضوعات لتغطية هذا الموضوع. 

   إليك يا جورج، من فضلك. 

  صباح الخير ومساء الخير وليلة سعيدة لبعضكم في الأمريكتين.  شكرًا يا منال.  بالتأكيد.  جورج كانسيو:

تصادف أن أكون أنا وممثل اللجنة الاستشارية الحكومية   معكم جورج كانسيو للتسجيل.

السويسري جنبًا إلى جنب مع لويزا بيز من كندا، أحد قادة الموضوعات للجولات  

للجولة   القادمة. والقواعد  السياسات  من  لنطاقات    الكثير  هذه    القادمة  الجديدة، 

العملية تقترب من نهايتها، على الرغم من أنه لا تزال هناك بعض الخطوات المهمة جدًا  

  في المستقبل.

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  في  السياسات    شاركنا  ... وعملية وضع    في 

العامة   للأسماء  الداعمة  للمنظمة  القادمة  مجلس  للإجراءات  من  دعوة  وبعد   ،

الإدارة إلى فترة التعليق العام لدينا، قدمنا تعليقًا جماعيًا على المخرجات النهائية لمجموعة 

قدمنا هذا قبل   .هذه لينظر فيها مجلس إدارة  عمل عملية وضع السياسات 
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 من  صفحة 

يونيو / حزيران، وهناك شاركنا مع مجلس الإدارة بعض التعليقات    أسبوعين فقط في  

الثنائي ومجلس   الشاملة التي سنناقشها خلال اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية  

الأسبوع. هذا  من    الإدارة  عدد  حول  تفصيلًا  الأكثر  التعليقات  من  سلسلة  وأيضًا 

الحكو الاستشارية  اللجنة  تهم  التي  بتحليلها مية  الموضوعات  قمنا  والتي   ،

  للاجتماعات السابقة، ولديكم قائمة على الشرائح، على الشريحة المعروضة أمامكم.

، سيكون من المهم التعجيل بمعرفة أين نحن وما  لذلك، بالنسبة لهذا الاجتماع  

  حول ما يسمى بمرحلة   هي الخطوات التالية، وسيكون لدينا عرض من مؤسسة  

يشرح ما سيفعلونه، وكيف سيتم إشراك المجتمع، وسيكون لدينا أيضًا    -التصميم التشغيلي.

الجولة   لقيمة  رؤيته  كيفية  حول  أفكارًا  سيقدم  الذي  ماربي  يوران  من  قصيرًا  عرضًا 

الجديدة، وبالطبع، سنناقش الخطوات التالية لنقاط التدخل فيما بيننا، بين أعضاء اللجنة  

لمعرفة الخطوة التالية الآن بالنسبة لنا، كيف يمكننا مراقبة   كومية  الاستشارية الح

اللجنة   تعليق  من  النقاط  بعض  أخذ  ربما  نريد  كنا  إذا  وما  التشغيلي،  التصميم  مرحلة 

الجماعي وتحويلها إلى مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية    الاستشارية الحكومية  

إذن هذه أشياء للجلستين اللتين لدينا حاليًا   لإدارة.بالتوافق في الآراء إلى مجلس ا  

  بالتوقيت العالمي المنسق، ويوم الأربعاء الساعة    غدًا الساعة    هذا الأسبوع.

دقيقة لكل منهما، لذا   بالتوقيت العالمي المنسق، كلتا الجلستين قصيرتان تمامًا، فقط  

  ونعود إليك يا منال. شكرًا. كونوا مستعدين وأتطلع بشدة إلى المناقشة.

الحكومية: اللجنة الاستشارية  الدردشة مع   منال إسماعيل، رئيسة  إلقاء نظرة على  شكرًا جزيلًا يا جورج ولويزا، ويرُجى 

إيفانز للحصول على شرائح  -انتقل الآن إلى كريستوفر لويس  الجميع الذين يشكرونكم.

 الكلمة لك يا كريس. يانات.وحماية الب خدمات دليل التسجيل 

وممثل   إيفانز بمجموعة عمل الأمن العام  -يهتم كريستوفر لويس  شكرًا لكم جميعًا.   إيفانز:-كريس لويس

لذلك أعتقد أنه حصل على شريحتين واحدة تلو الأخرى والأولى عن    المملكة المتحدة.
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 من  صفحة 

إنه أحد العناصر    يانات.ومبادئ حماية الب  نظام    خدمات دليل التسجيل  

  عن كثب لعدد من السنوات حتى الآن.   التي تتابعها اللجنة الاستشارية الحكومية  

الحكومية   اللجنة الاستشارية  الكثير من أعضاء  في عدد من جولات   وقد شارك 

مهمًا حقًا للجنة الاستشارية   يعد نظام    عمليات السياسات حول هذا الموضوع.

للأشخاص المكلفين بإنفاذ القانون وكذلك    لأنه يخدم عددًا من الأغراض.   مية  الحكو

للمستهلكين الذين يستخدمون الإنترنت وأيضًا للشركات حول حماية هؤلاء المستهلكين 

 وتمكين التعليقات على الإنترنت. 

ان ولكن على الجانب الآخر من ذلك، هناك أيضًا نوع من جوانب حماية البيانات، وك

الحصول على هذا التوازن أمرًا صعبًا حقًا داخل المجتمع، وأعتقد أن هذا نوعًا ما تم 

نوعًا    إثباته من خلال الوقت الذي تم قضاؤه في هذا الأمر، ومن الواضح أن هذا مستمر.

لدينا جلسة تحديث غدًا، وسنغطي معظمها بالتفصيل، ولكن فقط    ما التطورات الأخيرة.

جدًا، لا يزال لدينا تنفيذ المرحلة الأولى التي تنشط في الوقت الحالي  من مستوى عالٍ  

البريد  والمرحلة   التي تركز على سؤالين حول ... مقابل الاعتباري ونشر عنوان  أ، 

 - الإلكتروني.

كان هذا مقياسًا  وأصدر هذا تعليقًا عامًا للتو وكان هناك الكثير من العمل لمحاولة نشره.

كما أن مرحلة التصميم    لذلك فهو ثقيل جدًا على عبء العمل على ذلك.  للغاية.زمنيًا ضيقًا  

التشغيلي التي أظن أنها بدأت من قبِل مجلس الإدارة في نهاية مارس / أذار، بدءًا من  

أشهر حتى ينتهي ذلك قريبًا إلى حد    وطلبوا أن يستغرق ذلك فترة    شهر أبريل / نيسان.

العد تمامًا في   --لا يمكنني    أحسب الأشهر.  في منتصف الطريق.  لذلك ربما تقريبًا  ما.

وبعد ذلك، هناك فريق تحديد نطاق المنظمة   الصباح الباكر أو التحدث، بكل المقاييس.

يبحث في المشكلات المتعلقة بدقة البيانات والتي شعرت    الداعمة للأسماء العامة  

في أي من المرحلة الأولى أو    --م تتم تغطيتها  أنها ل  اللجنة الاستشارية الحكومية  

  ، لذا كان هذا مهمًا جدًا بالنسبة لنا.المرحلة الثانية 
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 من  صفحة 

اجتماع   خلال  بالفعل  به  القيام  إلى  نتطلع  ما  فإن  اللجنة    لذا  أن  وأعتقد 

الحكومية   يحاول    الاستشارية  العمل  هذا  الكثير من  للغاية لأن  في موقع رئيسي 

ق التوازن بين حماية البيانات والسماح بالوصول لحماية المستخدمين والمستهلكين تحقي

للإنترنت، وأعتقد أن النظر في كيفية اعتبار بعض التوصيات لجميع المراحل المختلفة  

الحكومية   للجنة الاستشارية  أساسيًا حقًا  أمرًا  العمل  فإن ضمن هذا  قلت،  ، وكما 

لتعليق العام، لذا سيكون هناك بالتأكيد بعض الحديث عن ذلك  أ قد خرجت للتو ل المرحلة  

وآمل أن أرى   يوم الثلاثاء. أعتقد أن ذلك الساعة   في الجلسة القادمة يوم الثلاثاء.

إلى  الكثير منكم هناك، وبذلك يا منال لا أعرف ما إذا كنت ستعودين أم ننتقل مباشرةً 

   ؟شريحة انتهاك نظام اسم النطاق 

  يرُجى المتابعة. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 شكرًا يا كريس. 

تلخيصها   شكرًا.   إيفانز:-كريس لويس تم  أنه  وأعتقد  الوقت،  لبعض  أخرى ظلت مستمرة  إذن، هناك قضية 

وهو    في الواقع، هذا شيء أعتقد أنه سيكون نقاشًا مستمرًا.  بشكل جيد في  

وأعتقد أن الجميع قد رأى التهديد ضمن نوع    . التخفيف من انتهاك نظام اسم النطاق  

مؤخرًا تصاعد  وقد  الإنترنت،  جرائم  للمستهلكين   . من  فقط  ليس  شامل  تهديد  وهو 

   والمستخدمين، ولكن أيضًا نوعًا ما الاستقرار والمرونة في البنية التحتية نفسها.

ولا أعتقد بالضرورة   لذلك أعتقد أن هذه ستكون محادثة سيجريها المجتمع لبعض الوقت.

وبعض    يمكننا اتخاذها.أن الانتهاك سيختفي أبدًا ولكن هناك الكثير من الإجراءات التي  

هذه الإجراءات التي ظهرت مؤخرًا هي نشر تقرير أطراف عمل انتهاك نظام اسم النطاق 

هيئة    .لمساعدة    لـ     داخل  النقاش  من  الكثير  أيضًا  هناك  كان 

الأطراف المتعاقدة حول الإجراءات التي يتخذونها، والإعداد الأخير لانتهاك نظام اسم 
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، كما كان لدينا أيضًا الكثير من المدخلات في عدد من استخدامات المنافسة    النطاق

... وفريق المراجعة الثانية لأمن واستقرار ومرونة   وثقة المستهلك وخيار المستهلك  

وبعض هؤلاء حصلوا على بعض التوصيات المهمة حقًا التي   نظام اسم النطاق  

ال الاستشارية  اللجنة  أن  المختلفة   حكومية  أعتقد  البيانات  من  في عدد  حددتها  قد 

لذا فإن الأهداف    .وأعتقد أنها ستكون مهمة، في معالجة انتهاك نظام اسم النطاق  

في هذه الجلسة ستكون تسليط الضوء على اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار 

استخدام ذلك لمعالجة انتهاك   والمناطق أو نقاط المناقشة داخلها والنظر في كيفية  

 . نظام اسم النطاق 

وأعتقد   حول ذلك.  وأيضًا النظر في مداولات المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

المستخدمين   لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  مع  اجتماعنا  من    أنه خلال  الذي 

  العامة لعموم المستخدمين  المحتمل أن يتم طرحه أيضًا، أعلم أن اللجنة الاستشارية  

النطاق   اسم  نظام  انتهاك  مع  على    تتعامل  التأثير  بسبب  أيضًا  الجد  محمل  على 

بالتوقيت   في تمام الساعة    مستخدميها، لذا ستكون الجلسة في وقت لاحق اليوم.

   شكرًا. نعود إليك. العالمي، إليك يا منال.

شكرًا جزيلًا يا كريس، وشكرًا يا لورين وفيرنيتا أيضًا وكل شيء آخر   لاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة ا

إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية وهي متعلقة بحمايات المنظمات الحكومية   يساهم في ذلك.

 وبرايان، من فضلك، إذا أمكنك ذلك. الدولية 

معكم برايان بيكهام من المنظمة العالمية   أولًا أشكرك يا منال.   ا، عظيم. حسنً   حسنا كيف هذا؟   برايان بيكهام: 

وآليات حماية  للملكية الفكرية، أحد قادة الموضوعات أو المنظمات الحكومية الدولية 

الحكومية   الحقوق.  المنظمات  أن  نعلم  بالطبع  هنا  لكم بسرعة  الضوء  تسليط  فقط  أردت 

اسمحوا لي أن أرى ما إذا   آسف على صدى الصوت.   -- حدة  مثل الأمم المت   الدولية  

 محاولة ثانية.  حسنًا.   كيف هذا؟   لنرى.   هل هذا أفضل؟   كان بإمكاني معالجة ذلك. 
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 نعم، أعتقد أن هذا أفضل.  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

أردت فقط أن أذكر بإيجاز بالطبع أننا جميعًا على دراية    أعتذر.  حسنًا، هذا يبدو جيدًا.   برايان بيكهام:

والعمل الجيد الذي يقومون به في جميع أنحاء العالم،    بالمنظمات الحكومية الدولية  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  مبادئ  في  المثال،  سبيل   ونطاقات    وعلى 

فات المنظمات الحكومية  الجديدة التي تعود إ لى بضع سنوات، فإن أهمية التفكير في مُعرِّ

التي تجلس تضع قليلًا الجانب المطلوب لإجراءات حماية قانون العلامات   الدولية  

هناك العديد من    --وبسرعة إلى اليوم، كنا    التجارية العادية تم تحديده كموضوع اهتمام.

يقودها كريس ديسبين للنظر في آلية المنظمات  مجموعات العمل بما في ذلك مجموعة  

فها أو اسمها أو اختصارها في حالة    الحكومية الدولية   لتكون قادرة على حماية مُعرِّ

الجمهور باسم منظمة حكومية دولية  تسجيل طرف ثالث الاسم ويحاول الاحتيال على 

  يلًا خلال الأسبوع.إذن، هذا جانب من العمل سنتحدث فيه بمزيد من التفصيل قل .

لحماية الأسماء   ثم كان هناك جانب إجرائي أكثر بقليل، كان هناك اتفاق مع مؤسسة  

تم إنجاز الكثير من العمل الجيد خلال   بلغتين.   الكاملة لمنظمتين حكومتين دوليتين  

مع   الأخيرة  الدولية    السنوات  الحكومية  القائمة.   والمنظمات  تلك   لتجميع 

وبالتالي، فإن المهمة التي تمضي قدمًا في إنشاء غرفة مقاصة إذا كنتم ترغبون للاجتماع 

حدث الذي تم فيه إنشاء العام لإدارة تلك القائمة للمضي قدمًا بحيث يمكن أن يكون ذلك لل

جديدة من قبِل الحكومات التي ستحتاج إلى إدراجها في تلك    منظمة حكومية دولية  

  لقد بذلنا مع    لم يكن موجودة في القائمة حاليًا.   القائمة أو منظمة حكومية دولية  

ك عدد  ولكن كان هنا  قصارى جهدنا للوصول إلى جميع المنظمات الحكومية الدولية 

قليل لم نتمكن من الاتصال به فيما يتعلق بالحدث الذي كان من المقرر أن تعرف فيه منظمة 

عن هذا الأمر وتأتي وتقول، كيف نحصل على القائمة، فاتنا الإعلان  حكومية دولية 

الاستشارية  للجنة  بالنسبة  الإداري  الجانب  على  الأساس  في  المهمة  كانت  عامين،  قبل 

   للتوصل إلى طريقة لإدارة تلك القائمة حاليًا والمضي قدمًا.   الحكومية  

   شكرًا للسادة الزملاء. شكرًا يا منال. هذا كل شيء بالنسبة لي. 
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إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية، وسأحاول أن أكون    شكرًا جزيلًا يا برايان. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

لدينا أولويات تشغيلية للجنة الاستشارية الحكومية   ة بعض الشيء اعتبارًا للوقت.سريع

لـ     التشغيلي  التصميم  مرحلة  ذلك  في  الاستشارية   .بما  اللجنة  مشورة 

الإدارة.  الحكومية   مجلس  داخل  الأخيرة  اللجنة    والمناقشات  تفاعل  مجموعة 

العام ومخطط إجراءات العمل    جتماع  وتخطيط ا  .الاستشارية الحكومية  

  .للجنة الاستشارية الحكومية 

تقديم مفهوم جديد  فيرجى  التالية،  الشريحة  إلى  انتقلنا  إذا  التشغيلي،  التصميم  في مرحلة 

للمجتمع والهدف منه هو السماح لأعضاء مجلس الإدارة بالحصول على المعلومات ذات 

وهذا قبل   ية والموارد المرتبطة بجهود تنفيذ السياسات المحددة. الصلة بشأن القضايا التشغيل 

يجري   . النظر في توصيات السياسات المعتمدة من المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

وأعلن المجلس أنه سيتم   تصور هذا فقط للسياق عن كثب أو جهود التنفيذ واسعة النطاق.

راءين مقبلين، أولًا على نظام الوصول الموحد / تطبيق مرحلة التصميم التشغيلي على إج 

العامة   التسجيل غير  إلى    الإفصاح عن بيانات  الموحد  من الكشف عن الوصول 

نظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير   بيانات التسجيل غير العامة. 

والثاني الإجراءات   المرحلة    من العملية المعجّلة لوضع السياسات    العامة  

ومن المتوقع أيضًا أن تتم عملية التقييم بعد اكتمال مرحلتي    الجديدة.   القادمة لنطاقات  

   التصميم التشغيلي وسنراقب ذلك عن كثب، ونقدم التغذية الراجعة عند الحاجة. 

إلى   الانتقال  من  تمكنا  أعضاء  إذا  من  فرعية  مجموعة  تتضمن  مجموعة   ...  ،

المهتمين، وقد ثبت أنها مكان   الإدارة وأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية    مجلس

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  تعاون  لضمان  للمناقشات  مجلس   فعال  مع  الفعال 

  . وناقشنا    وأجرينا مؤخرًا مناقشة، مكالمة في يونيو / حزيران    الإدارة.

الرسمي ذات الأهمية، ولكن أيضًا الحاجة    ة الحكومية  قضايا بيان اللجنة الاستشاري

اللجنة الاستشارية الحكومية   العملية فيما يتعلق بمشاورات  ومجلس    إلى توضيح 

مخطط  من  نوعًا  نتوقع  لذلك  بالتفصيل،  العملية  هذه  تكون  أن  يمكن  وكيف  الإدارة، 

التفاع  التدفق في هذا الصدد. اللجنة الاستشارية  وبالطبع، فإن عضوية مجموعة  ل بين 
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الإدارة    الحكومية   الاستشارية    ومجلس  اللجنة  ممثلي  من  لأي  مفتوحة 

  المهتمين. الحكومية 

إذا انتقلنا إلى التخطيط للاجتماع العام وقيادة المجتمع، فإنه يجتمع بانتظام، ومؤخرًا في 

شهر مايو / أيار ركزت الأمور على التخطيط للاجتماع ولكن أيضًا على الموضوعات  

العمل   لمسار  المساءلة  توصيات  تنفيذ  مثل  الأخرى  أولويات  الاستراتيجية  وتحديد   ،

  -ة أخرى بالإضافة إلى العودة إلى الاجتماعات العامة المباشرة.المجتمع والتخطيط، مر

، ومع استمرار  بالانتقال إلى مخطط إجراءات العمل للجنة الاستشارية الحكومية  

، لوحظ أن قيادة اللجنة الاستشارية  تزايد عبء عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  

بحاجة إلى وسيلة لتتبع جميع الطلبات المقدمة بشكل فعال، والتخطيط   الحكومية  

الحكومية   اللجنة الاستشارية  الإجراءات    .لعمل  لتتبع  المخطط  تم تطوير  فقد  لذا 

وتم    .لحكومية  الحالية والمتوقعة التي تتطلب اهتمامًا وقرارًا من اللجنة الاستشارية ا 

يونيو / حزيران،    مايو / أيار و  في    نشر أول وثيقتين للجنة الاستشارية الحكومية  

اتصال   بدون  منتظم  بشكل  إنتاجهما  إمكانية  مع  الإنترنت  عبر  متاح  وكلاهما 

   كملفات بي دي إف.--أعتذر  --، بوصفهما  -بالإنترنت 

إب  --تهدف   إلى  الجديدة  الأداة  الحكومية  هذه  الاستشارية  اللجنة  أعضاء   لاغ 

والمراقبين والوافدين الجدد والقدامى بشكل أفضل، ولمساعدة اللجنة الاستشارية الحكومية 

الحكومية     اللجنة الاستشارية  التي تهم أعضاء  الموضوعات    الجماعية ... 

المو السياسة للأنشطة غير  إلى موضوعات  افشارة  بالفعل على  الفرديين، وربما  جودة 

لذلك نحن نرحب بشدة ونقدر ملاحظاتكم على   .مخطط اللجنة الاستشارية الحكومية  

شكرًا جزيلًا يا فين،   أرى ممثل الدنمارك في الدردشة يقول بالفعل إنها مفيدة للغاية.  هذا.

  ويرُجى تزويدنا بتعليقاتكم حول كيف يمكننا ضمان أن الأداة تفي باحتياجاتكم.
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الجلسات، بين  العمل  إلى  الجلسات،  -بالانتقال  بين  النشطة  مشاركتكم  قدمت    -وبفضل 

الحكومية   الاستشارية  لـ   اللجنة  العامة  التعليقات  فرص  من  عدد  إلى  مدخلات 

لذا فللبدء لدينا تعليقات اللجنة الاستشارية    -والجهود المشتركة عبر المجتمع،  

بال  الحكومية   يتعلق  الثاني للأمن والاستقرار  فيما  المراجعة  لفريق  النهائي  تقرير 

النطاق   والمرونة. اسم  الثانية لأمن واستقرار ومرونة نظام  المراجعة  مراسلات فريق 

الحكومية     الاستشارية  اللجنة  الحقوق    وكذلك  جميع  بمراجعة  يتعلق  فيما 

  إلى مجلس إدارة    وآليات الحماية واستجابة اللجنة الاستشارية الحكومية  

  من العملية المعجّلة لوضع السياسات    فيما يتعلق بتوصيات سياسات المرحلة  

لنطاقات    .إلى    من   القادمة  للإجراءات  السياسات  وضع  عملية  نواتج  وأخيرًا، 

وتتبعها   يتم نشر تعليقات ومراسلات اللجنة الاستشارية الحكومية  الجديدة. 

لذا لا    على الويب.  صفحة ويب خاصة بموقع اللجنة الاستشارية الحكومية    على

  وموجود في ملخصاتكم. تترددوا في التحقق من الرابط.

المجتمع أعمال  الاستشارية    -وتشمل  اللجنة  وقيادة  الدعم  فريق  ينفذها  التي  الأخرى 

عمل    الحكومية   بنود  متابعة  فإوالموضوعات  لذلك  عادة ،  نحدد  ننا 

ومرة أخرى يتم نشرها على موقع اللجنة    -عناصر العمل ونعمل عليها بين الجلسات،

لدينا ندوات عبر الويب تمهيدية للاجتماع تم    على الويب.  الاستشارية الحكومية  

مختلفة.  مواضيع  دعم    إجراؤها حول  لمنظمة  السياسات  عملية وضع  واحدة عن  لدينا 

إقليمية   -هناك جلسات مطالعة  الذي ذكرناه سابقًا.  و  مز البلد  الأسماء العامة لر

أيضًا. وافدين  وجلسات  توعية،  من    وأحداث  بمزيد  التفاصيل  هذه  تغطية  سيتم  ولكن 

والمشاركة   التفاصيل في الشريحة التالية حول تأهيل اللجنة الاستشارية الحكومية  

مختلفة، لذلك لدينا عادةً مكالمة قيادة مجلس المنظمة حتى تنتهي بالمكالمات مع القيادات ال

، ومكالمة مع قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية    الداعمة للأسماء العامة  

 أيضًا. قيادة اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 
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ومجلس الإدارة،   لدينا عدة مكالمات جماعية لتفاعل اللجنة الاستشارية الحكومية  

بالإضافة إلى مكالمة شهرية مع   ولدينا مكالمات شهرية لرؤساء اللجان الاستشارية  

الحكومات. مشاركة  مدير    فريق  بين  مستديرة  مائدة  نقاشي  أيضًا  أجرينا    لقد 

ونلاحظ فقط أن أول    الداعمة واللجان الاستشارية  التنفيذي ورؤساء المنظمات  

العمل   مسار  تنفيذ  على  ركزت  إلى  مناقشة  العودة  حول  مناقشات  أجرينا  وأيضًا،   ،

الشخصية لنا    -الاجتماعات  تسمح  أن  شأنها  من  التي  الحرجة  الكتلة  عن  تتحدث  التي 

 ية. بالعودة شخصيًا، ولكن هذه أيضًا مناقشة سنجريها في جلسة تال

فقط للإشارة إلى أننا منتبهون، وحوكمة الإنترنت، والاقتراح القانوني، لذلك كان هناك  

للمساعدة في إيجاد آلية    اقتراح لرؤساء المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية  

والحكومة فيما يتعلق    --  وتقديم تعليقات حول آلية المشاركة هذه بين مؤسسة  

 ظيمية والحوكمة.بالتطورات التن

مع اللجنة الاستشارية الحكومية   -الفردية    لذا، آخر شيء في مكالمة المدير التنفيذي  

أيضًا أن التنظيم يبحث في تقديم مستويات إضافية   حيث ذكر المدير التنفيذي    

، وأعرب عن استعداده لاستثمار المزيد في من الدعم للجنة الاستشارية الحكومية  

، كما كرر العرض الدائم لتزويد اللجنة  لموارد لدعم اللجنة الاستشارية الحكومية  ا

وبهذا، اسمحوا لي بتسليم الكلمة    بدعم قانوني وبحثي إضافي.   الاستشارية الحكومية  

   حان وقتك يا جورج، من فضلك. إلى جورج لشريحة التأهيل والمشاركة.

فقط باختصار شديد من أجل مصلحة الوقت،    ومرحبا بالجميع مرة أخرى.  شكرًا يا منال،  جورج كانسيو:

الاستشارية   اللجنة  في  الجديدة  الوجوه  من  والعديد  العديد  لدينا  أن  جميعًا  تعلمون 

 ، وفي الواقع بين كل اجتماع تقريبًا هناك تحول كبير.منذ    الحكومية  

ممثلًا جديدًا للجنة الاستشارية    لدينا حوالي    -منذ آخر مرة تقابلنا فيها وجهًا لوجه،

، إذا جاز التعبير، الممثلون  ومجتمع اللجنة الاستشارية الحكومية  .الحكومية 
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إلى ما   نما أعضاء مجموعات العمل في اللجنة الاستشارية الحكومية    مستشارون.

أن هذا يمثل تحديًا كبيرً   مشارك.  يقرب من   الجميع  لذلك ندرك  ا من حيث جعل 

نضع   لذلك  التأهيل،  إجراءات  تحسين  وفي  التعبير،   --مستيقظًا،  جاز  إذا  القيادة  فرق 

وبالطبع، يركز العاملون بشكل أكبر على موارد المشاركة والعمل على تحسين التأهيل 

لذلك نرى    مع الأعضاء الجدد، وكذلك تحسين التدفق لمشاركتها مع الزملاء الحكوميين.

   ي الشريحة التالية بعض جهود التأهيل والمشاركة.ف

لن أقرأ كل واحدة لأن لدينا وقتاً قصيرًا، ولكن لدينا المزيد من الندوات عبر الويب قبل 

الاجتماع، ونرحب بالندوات عبر الويب للأعضاء الجدد، ومن بين أشياء أخرى نبحث 

،  ن الأخرى في تعليم  في المحتوى، وهو متاح للأعضاء الجدد، من بين الأماك

  لتحسين كيفية تقديم زملائنا والتعرف على جميع الأعمال المختلفة التي نقوم بها.

لذلك، إذا كان لديكم أي من الوافدين الجدد بشكل خاص ولكن أيضًا الزملاء المخضرمين  

التأهيل والمشاركة، فالرجاء عدم   أفكار واقتراحات حول كيفية تحسين  لديكم  إذا كانت 

لأن    الخجل، فتعال وتواصل مع القيادة أو موظفي دعم اللجنة الاستشارية الحكومية  

شكرًا    مشتركة لنا جميعًا لجعل مجتمعنا يعمل بكفاءة قدر الإمكان.هذا بعد كل الجهود ال

 وأعود إليك يا منال. 

شكرًا جزيلًا يا جورج وشكرًا يا غولتن على مشاركة رابط الشرائح التي نتحدث   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

ذا انتقلنا إلى الشريحة التالية، اسمحوا  إ   منها حتى يتمكن أي شخص من الوصول إلى الشرائح. 

 لي أن أسلم الكلمة إلى فابيان لعملية صياغة البيان الرسمي، فابيان، من فضلك. 

 ربما يكون صامت. فابيان، لا يمكننا سماعك.  غولتن تيپي:
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لوقت سأبدأ، وإذا كان فابيان متاحًا فقط في هذه الأثناء، من أجل ا  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

اجتماع    أخبريني. الحكومية    منذ  الاستشارية  اللجنة  تقم  بوضع   لم 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  بيان  الأخير.   مشورة  الاجتماع  حتى    الرسمي 

أعربوا    ويرجع هذا إلى أن بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية    

اللجنة الاستشارية   البيئة الافتراضية قد تعيق مشاركة بعض أعضاء  عن قلقهم من أن 

أن   ويعتقد بعض أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية    والمراقبين.  الحكومية  

الحكومية   المشورة.  لا تزال  اللجنة الاستشارية  النظر وتقديم  إلى  العملية   بحاجة 

بالتوافق في الآراء تم تجريبها وتكييفها    الجديدة لمشورة اللجنة الاستشارية الحكومية  

يتم اعتماد البيان رسميًا   الافتراضية السابقة.   خلال اجتماعات    في  

البالغة   المراجعة  فترة  نهاية  عليها  -ساعة  في  أي    المتفق  إبداء  عدم  بشرط  حديثاً 

المتأثر. النص  حذف  سيتم  الحالة  هذه  في  اللجنة    اعتراضات؛  أعضاء  بعض  وأعرب 

عن مخاوفهم بشأن هذا الاعتراض الحالي حيث من المحتمل   الاستشارية الحكومية  

 أن يؤدي إلى فقدان وجهات النظر المدروسة بعناية.

ساعة، وقد قمنا بتجربة ذلك في اجتماع   مدة  ولكن الآن اتفقنا على فترة المراجعة ل

أنه يعمل بشكل جيد.   التالية وألقينا    -والذي بدا  إلى الشريحة  انتقلنا  إذا  لذا 

نظرة على الرسم التخطيطي الذي يوضح العملية كما تمت مناقشتها والاتفاق عليها في  

ة لتحديد المشكلة للأعضاء  قبل أسبوعين من الاجتماع، نبدأ مرحلة اختياري .

الحكومية   اللجنة الاستشارية  وإبراز   .والمراقبين للإعلان عن اهتمامهم بمشورة 

ثم قبل أسبوع واحد من الاجتماع، تبدأ مرحلة أخرى من إعداد    الموضوعات التي تهمهم.

وكلا  البيان الرسمي الاختياري لكي يشارك الأعضاء والمراقبون نص الرسائل الرئيسية.

والغرض منها    المرحلتين، كما أشرت اختياري ولا تسجل هذه الجهود خلال الاجتماع.

 هو تسهيل المناقشات خلال جلسات صياغة البيان الرسمي. 

لمدة  بفترة مراجعة  والسماح  الاجتماع  أسبوع  الرسمي خلال  البيان  إنهاء  والهدف هو 

المراجعة هذه ليس إعادة فتح   ولكن من المهم ملاحظة أن الهدف من فترة  ساعة.  

النص الذي تم التفاوض بشأنه والاتفاق عليه بالفعل، ولكن تحديد الأشياء التي ربما تم  
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يتم اعتماد البيان الرسمي للجنة الاستشارية الحكومية اللجنة الاستشارية    التغاضي عنها.

مرة أخرى شريطة   -ساعة.  رسميًا في نهاية فترة المراجعة التي تبلغ    الحكومية  

اللجنة   أعضاء  يتوقع  أن  يجب  الاثنين،  يوم  بحلول  لذلك  اعتراضات،  أي  إبداء  عدم 

في حالة تلقي اعتراضات    --تلقي البيان المعتمد رسميًا، أو    الاستشارية الحكومية  

سيتم استخدام رسالة يوم الاثنين لتحديد موعد جلسة في نفس الأسبوع تقريبًا    غير محتملة.

 الأربعاء لحل المشكلة واعتماد البيان الرسمي الذي سيتم نشره في نهاية الأسبوع.   يوم

فقط عندما   استثنائية،  فقط في حالات  تلي الاجتماع والتي ستعُقد  التي  الجلسة  تلك هي 

لذلك نواصل اتباع نفس العملية، وبطبيعة الحال، منفتحون   -يكون هناك اعتراض رسمي.

 .على أي تحسينات مطلوبة

لدينا أربع جلسات مقررة    في الشريحة الأخيرة، من فضلك، إذا انتقلنا إلى الشريحة التالية. 

لصياغة البيان مع نقطتي مراجعة، اليوم وغدًا، ويتم تشجيع المشاركة المبكرة لمسودة 

الرسمي ويرُجى عند إدخال نص    في مستند غوغل لبيان    لغة البيان بالطبع.

ل، تأكد من أنك في وضع الاقتراح، واقترح النص الخاص بك في المكان في مستند غوغ

تأكد من تحديدك كمؤلف بشكل صحيح، سواء بشكل فردي أو مجموعة من   المناسب.

 واضعي النص، وأخيرًا لا تنسى النقر على الرد ... وإلا فلن يتم تحديدك.

الدقيق إذا كان هناك أي شيء آخر في  ذلك؟سأتوقف هنا، وأرى ما  أو نحو  المتبقية   ة 

ويرجى تقديم ملاحظاتكم حول جهودنا لجعل الجلسة العامة الافتتاحية مفيدة وممتعة قدر 

 نسمعك. كافوس، أعتقد أنك صامت. تفضل يا كافوس. الإمكان.

بادئ ذي بدء، في البداية، اسمحوا    صباح الخير ومساء الخير للجميع.  صباح الخير.  نعم.  كافوس أراستيه:

لي أن أشكركم يا منال والقيادة، والدعم للمعلومات القيمة التي تم تقديمها لأعضاء اللجنة  

الحكومية   والتي كانت مفيدة جدًا جدًا، وكذلك على وجه الخصوص    الاستشارية 

ن على وجه الخصوص، التي توفر الكثير والكثير جهود الفريق الداعم، ومرة أخرى غولت

ساعة على اتصال مع الجميع، وما إلى ذلك في أي    من المعلومات، دائمًا على مدار 

  وقت متاح وتستمع إلى الجميع وعلى الفور لا أعرف عدد الساعات لديها في غضون  
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رايان، وشكرًا يا كريس  وشكرًا يا ب شكرًا يا جورج.  على كل حال، شكرًا جزيلًا. ساعة. 

 ولورين وآخرين الذين قدموا كل هذه المعلومات الجيدة.

قبل ذلك، أود أن أعبر عن اعتذاري الصادق لأنني قد لا أكون    لدي تعليقان صغيران.

ظهرًا    الآن، وكل يوم من الساعة    معكم طوال الوقت لأن لدينا اجتماع مجلس  

إلى الساعة     فيجب أن أحضر.   نا عضو نشط في مجلس  وأ  بتوقيت جنيف 

أخرى.  مرة  للعودة  طريقة  إيجاد  وأحاول  الصباحية  الجلسة  في  بالفعل  سأكون    لكنني 

   سؤالان أو تعليقان. --لدي 

ربما إلى جورج، التكرم بالإبلاغ عما إذا كان لدينا نوع من    أولا تعليقاتي على المشاركة.

ال أعضاء  مشاركة  على  الحكومية  التعليقات  الاستشارية  الوعي،    لجنة  زيادة  من 

المزيد من الأشياء،   --وتوافر   إلى  لديهم أي ملاحظات سواء كانوا بحاجة  إذا كان  ما 

سواء كانت أفكارًا يحتاجون إليها يجب التأكيد عليها، للتركيز عليها، لأننا يجب أن نولي  

عديد من جلسات التعاقب على الإطلاق أهمية للوافدين الجدد لأننا بحاجة إلى التعاقب، وال

اللجنة الاستشارية الحكومية  الذين يجلبون عناصر جديدة ودماء جديدة إلى  للأشخاص 

 هذه نقطة. والترويج للأشياء. 

والنقطة الصغيرة الأخرى التي لدي، هذا هو المشروع التجريبي الذي لديكم للاعتراض 

أعتقد أنه ينبغي   -- نعم، ليس لفتح المناقشة، لكن ما زلت    وما إلى ذلك، لقد ذكرتم بعناية أنه،

وآخر تعليق   علينا العثور على أفضل طريقة لتقليل ذلك كما ذكرتم، في الحالات النادرة.

إذا نظرت إلى السنوات الخمس الماضية، فكل مشورتنا حول أربعة   لدي هو بياننا الرسمي. 

رى ما إذا كانت هناك عناصر جديدة يجب أن  أو خمسة مواضيع، لذلك علينا أن نختتم لن 

ولتكراره مرة أخرى، قد يكون من   ولقد ذكرت ذلك من قبل.   نضيفها إلى مشورتنا السابقة. 

غير المناسب في بعض الأحيان مراجعة مشورة بإضافة ما قد يؤثر على اللغة السابقة، 

قد لا يكون الأمر مثاليًا ولكن   اء. والتي تم اختيارها بعناية، والموافقة عليها بالتوافق في الآر 

وهذه بعض   يتم الاتفاق عليه بالتوافق في الآراء ما لم يكن لدينا طريقة أفضل لتحسين ذلك. 

 شكراً جزيلًا على منحي الكلمة.   ردود الفعل الصغيرة التي أقترحها. 
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 شكرًا لك على تشغيل الكاميرا.  شكرا جزيلًا يا كافوس، ويسعدني رؤيتك. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

لقد أخذنا علما بتعليقاتك، وسنناقشها بشكل خاص تلك المتعلقة بالبيان الرسمي ربما خلال  

، لكن في الوقت الحالي، أخذنا علمًا بالتعليقات ونشكرك كثيرًا على تقديم -الجلسة الختامية

  وبهذا، وبما أننا بالفعل أربع دقائق بعد توقيتنا. .تعليقات قيمة دائمًا

، حان الوقت الآن  بهذا تختتم الجلسة الافتتاحية العامة للجنة الاستشارية الحكومية  

لمدة   للتحضير    للاستراحة  الأولى  جلستنا  لدينا  سيكون  الاستراحة  وبعد  دقيقة، 

رجى العودة إلى غرفة اللجنة الاستشارية سيعُقد غدًا، لذا يُ   -لاجتماعنا مع مجلس الإدارة.

  بالتوقيت العالمي المنسق.  بتوقيت لاهاي،    زووم في الساعة    الحكومية  

 شكرًا. وأغُلق الاجتماع.

 ]نهاية النص[


